

09/02/25

Intervenidos más de 1.500 kg de cocaína en la localidad de Sanlúcar de Gadiana

Resumen

La intervención se ha realizado gracias a la colaboración ciudadana

Contenido

La Guardia Civil ha intervenido 55 fardos de arpillera, los cuales contenían en su interior 1.580 kg de cocaína. La intervención se produjo cuando una persona llamó a la Guardia Civil en la que alertaba de la presencia de varias personas y vehículos que podrían estar traficando con droga en el término municipal de Sanlúcar de Gadiana.

Por tal motivo, se desplazaron hasta el lugar varias patrullas de la Guardia Civil, momento en que los vehículos emprendieron la huida, siendo interceptados más tarde y dándose a la fuga sus ocupantes.

Cuando los agentes procedieron a inspeccionar el interior de los vehículos localizaron en uno de ellos 55 fardos de arpillera que contenían cocaína en su interior. Una vez pesada la droga, esta arrojó un peso total de 1.580 kg de cocaína.

Esta actuación se ha realizado gracias a la colaboración ciudadana.

Para más información pueden contactar con la Oficina Periférica de Comunicación de la Comandancia de la Guardia Civil en Huelva en el teléfono 959.241.900 (Ext. 0460040) y al móvil 690.946.863.

Imágenes

